

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Puji syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah Subhanahu wa ta'ala yang telah memberikan karunia, taufik, dan hidayah-Nya, sehingga penulisan Skripsi yang berjudul “**Pengembangan Tes Online Berbasis LMS Moodle Sebagai Alat Evaluasi Hasil Belajar Fisika Siswa Pada Materi Pokok Elastisitas dan Hukum Hooke**” ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini banyak dukungan serta arahan yang penulis terima. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Irfandi, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan terselesaikannya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si, Bapak Sabani, S.Pd, M.Si, dan Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M. Si selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika, Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si selaku ketua program studi pendidikan Fisika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Amry Al Anshary Sitongkir, S.Pd selaku kepala sekolah MAN Dairi yang telah memberikan izin penelitian, Bapak Zulkifli Fahmi, SS., M.Pd selaku wakil kepala sekolah bidang kesiswaan, Ibu Jauriah, S.Ag.,M.Si dan Ibu Halimatussa'diah Sidebang, S.Pd selaku guru fisika serta seluruh guru dan staf pegawai MAN Dairi yang telah banyak membantu peneliti dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orang tuaku, Ibunda Ramsiah Hasugian dan Ayahanda Mualim Lubis, S.S, penulis ucapkan Jazakumullah khairan telah mendidik dan membesarkan penulis, memberikan do'a yang tulus dan dorongan serta sumbangsih yang besar dari segi material, spritual dan nasehat yang menjadi motivasi luar biasa sehingga penulis dapat menyelesaikan Studi di Universitas Negeri Medan, juga kepada adik – adikku tersayang, Rahmat Alfath Lubis, Fajri Rahimah Lubis, Malikul Fajar Lubis, Lailan Fadhillah Lubis dan Aliya Tarrafiah Lubis, penulis ucapkan Jazakumullah khairan atas nasehat dan motivasinya.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman seperjuangan Fisika 2015 terkhusus untuk Alfinita, Eliyana, Ika, Melani, Riska, Sadima, Sarifah, Tina, dan Ummy yang telah menjadi teman baik suka maupun duka, juga kepada sahabatku Yusliani, Rahmalia, Lina dan Rosdane yang sudah banyak memberikan motivasi dan nasehat, dan semua teman-teman yang sudah banyak membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Ahkir kata, Penulis menyadari masih banyak kelemahan dari skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu Penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi kebaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan memberikan inspirasi bagi pembaca, baik sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Medan, 2020

Penulis,

Dina Aulia Lubis

NIM. 4153321009